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LADO da ponte que não tem passagem de pedestre está sem guarda-corpo

MAU cheiro e acúmulo de água suja no bueiro entupido

Pedestres colocam lixo no 
chão depois que foram 
retiradas as caçambas

DIVULGAÇÃO

Sexta-feira, 10 de março de 2023

ATA DA 21ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos sete dias do mês de março do ano de 
dois mil e vinte e três, centésimo septua-
gésimo nono ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás de-
zesseis horas e cinco minutos, o Verea-
dor Octavio Sampaio, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Segundo Secretário, o Vereador Domin-
gos Protetor que realizasse a leitura da 
ata anterior e do expediente. Realizada a 
leitura da ata anterior, esta restou aprova-
da. EXPEDIENTE: GP Veto nº: 116/2023 
(CMP 1314/2023); Projeto de Lei nº: 1300 
e 1301/2023 do Vereador Júnior Coruja; 
Projeto de Lei nº: 1340/2023 da Vereado-
ra Gilda Beatriz; Projeto de Lei nº: 
1372/2023 da Vereadora Gilda Beatriz e 
da Vereadora Júlia Casamasso; Requeri-
mento de Informação nº: 1308/2023 do 
Vereador Marcelo Chitão; Indicações nº: 
1279, 1303, 1305, 1307, 1312, 1313, 
1315, 1323, 1328, 1330 à 1333, 1335, 
1337, 1338 e 1343 à 1350/2023; GP Di-
versos nº: 119/2023 (CMP 1373/2023); 
GP Diversos nº: 120/2023 (CMP 
1374/2023). Registre-se que às dezes-
seis horas e trinta e dois minutos, a ses-
são foi suspensa por cinco minutos. Re-
gistre-se que às dezesseis horas e trinta 
e cinco minutos a sessão foi retomada. 
Ato seguinte o Senhor Presidente, pas-
sou a palavra aos Senhores Vereadores 
inscritos para fazer uso da tribuna, convi-
dando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LIDER DO SOLIDA-
RIEDADE – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse que hoje foi um dia de muita fiscali-
zação e correndo atrás de melhorias para 
a população. Visitou colégios do bairro 
Morin e se reuniu com empresários da 
fabrica Ikinha no Morin. Afirmou que tem 
o sonho de completar a Rua Marciano 
Magalhães, para que o bairro possa ter 
mão única. Falou que terá uma audiência 
pública juntamente com órgãos compe-
tentes para tratar da melhoria desta Rua 
e que o empresário fará toda a obra. Res-
saltou que precisa do apoio da Prefeitura 
para que se tenham as licenças da obra e 
que a Prefeitura não gastará dinheiro, 
uma vez que a obra será feita por um em-
presário. Disse que o bairro Morin terá um 
mercado e que também esta inaugurando 
duzentas e vinte e três unidades de apar-
tamentos. Falou que o Projeto da Rua já 
está em trâmite e que será custeado pelo 
empreendedor. Disse que após a topo-
grafia estiver pronta, será feito um estudo 
de impacto junto a CPTrans. Disse que 
está feliz com o Projeto e agradeceu a 
Prefeitura que esta dando apoio ao Proje-
to. Agradeceu e despediu-se. 2) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Parabenizou o 
Deputado Estadual Bernardo Rossi que 
protocolou um Projeto de Lei na ALERJ, 
para criação da Delegacia Virtual, que re-
ceberá denúncia de maus tratos a ani-
mais. Afirmou que vê maus tratos a ani-
mais e não vê nenhuma punição, pois 
não é feito o boletim de ocorrência, uma 
vez que a população não sabe onde re-
correr. Ressaltou que não importa se é à 
esquerda ou a direita que vai ajudar que 
seu partido é o partido em defesa dos ani-
mais. Lembrou que esteve conversando 
há tempo atrás com o Governador sobre 
um curso de capacitação dos policiais 
para atendimento a denuncias de maus 
tratos a animais. Disse que no Governo 
Interino, já estava tudo pronto para que 
fizessem a ligação Bingen x Quitandinha 
e que depois da troca de Governo a liga-
ção foi se adiando. Ressaltou que esta li-
gação iria ajudar o desenvolvimento dos 
bairros e facilitaria os moradores do Bin-
gen a acessar o bairro Quitandinha. Lem-
brou do problema de um buraco que teve 
na localidade do Contorno e que tiveram 
que fazer uma mão dupla e emergencial-
mente foi feita a ligação Bingen x Quitan-
dinha. Falou que o bairro Bingen não tem 

nenhuma Praça Pública e que já fez mui-
tas indicações de praça em vários locais 
do bairro Bingen. Falou que o SESC é 
uma utopia e que o SESC tem muita bu-
rocracia para ser utilizado e que utilizam o 
dinheiro do povo. Agradeceu e despediu-
-se. 3) DR. MAURO PERALTA, LÍDER 
DO PRTB – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Cumprimentou também o líder comunitá-
rio da Samambaia, o Senhor Armando 
Poiares, que fez muitas reclamações so-
bre manutenção da localidade. Disse que 
saiu uma reportagem sobre a reforma da 
quadra no Vale do Carangola, que falava 
sobre os entulhos jogados na quadra. Fez 
um ofício no dia vinte e sete de dezembro 
de dois mil e vinte e dois, solicitando a 
retirada dos entulhos da quadra e a insta-
lação de uma placa com os dizeres: “Proi-
bido Jogar Entulho”. Disse que na locali-
dade de Secretário já tem parte do pro-
blema resolvido, pois foi instalada uma 
câmera de monitoramento para punir as 
pessoas que descartam entulhos em lo-
cais proibidos. Falou que esteve no bairro 
Bingen visitando uma ponte perto a ofici-
na do Rogério e que já foi feita a licitação 
para reformar a ponte. Agradeceu ao Se-
cretário de Obras, Ronaldo Ramos, que 
prontamente foi à localidade para atender 
seu pedido. Lamentou a declaração do 
Secretário de Saúde, no Conselho de 
Saúde, que disse que não vai fechar ne-
nhuma urgência da cidade. Disse que 
têm varias pessoas no Pronto Socorro 
para serem atendidas e que muitas pode-
riam ser atendidas nos postos de saúde, 
mas os postos de saúde não funcionam. 
Afirmou que antigamente, dezesseis por 
cento da população da cidade eram de 
idosos e que agora aumentou para vinte e 
um por cento e que no futuro aumentará 
ainda mais. Ressaltou que tem somente 
um geriatra na rede pública e que é difícil 
conseguir um consulta. Falou que preci-
sam melhorar o atendimento primário, 
pois não vão conseguir chegar a uma so-
lução. Disse que a Tele Medicina é o futu-
ro e diminuiria os atendimentos primários 
das UPAs. Agradeceu e despediu-se. 
Registre-se que o Vereador Léo França 
solicitou um minuto de silêncio pelo faleci-
mento do irmão do Vereador Gil Magno. 
4) GILDA BEATRIZ, LÍDER DO PSD – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse que rece-
beu denuncias em relação ao estado 
precário do mobiliado do Hospital Alcides 
Carneiro. Mostrou uma foto da cama do 
HAC e falou que vai até o Hospital fazer 
uma fiscalização. Disse que recebeu re-
clamações de falta de circulação de ar, 
pois não tem ventiladores e que falta tam-
bém televisão. Falou que já oficiou e esta-
rá cobrando para que tenha soluções 
para estes problemas. Disse que esta 
cobrando o Poder Público, pois esta fal-
tando o aparelho de espirometria no HAC 
e que sem este aparelho não tem como 
realizar os exames de espirometria. Afir-
mou que precisam investir em exames e 
prevenção, pois tem casos que são irre-
versíveis. Falou que até agora não con-
cluíram a obra da psiquiatria. Disse que 
estará às doze horas na Praça do CENIP 
para comemorar o Dia Internacional da 
Mulher e convidou a todos para compare-
cerem na Praça. Falou que tem que ter 
um trabalho psicológico para que as mu-
lheres entendam o que é um relaciona-
mento sadio e que precisa prevenir antes 
que as mulheres entrem num relaciona-
mento tóxico. Ressaltou que os homens 
também precisam entender e respeitar as 
mulheres e que o exemplo pode vir de 
casa. Agradeceu e despediu-se. 5) FRED 
PROCÓPIO, LIDER DO PL – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Disse que procurou o 
Dr. João Ayres da Motta para entender o 
pedido feito ao Ministério Público Estadu-
al para não deixar perder de vista os pro-
blemas da localidade da Rua Coronel 
Veiga. Conversou sobre a Comissão de 
Drenagem desta Casa com alguns em-
presários e viu que ficou claro que se não 
fizerem nada em relação às enchentes, 
terão o esvaziamento do Centro Histórico 
mais rápido do que foi na Rua Teresa. 
Lembrou que Petrópolis nasceu como 
uma cidade de veraneio e que hoje o 

maior medo de qualquer turista é estar 
em Petrópolis no verão. Falou que vai se 
dedicar integralmente a Comissão de 
Drenagem e que conversou com o Supe-
rintendente e o Presidente do INEA, pois 
a idéia da Comissão é consolidar e entre-
gar um documento com todas as alterna-
tivas possíveis e viáveis, estudadas por 
todos técnicos. Agradeceu ao Vice-Go-
vernador Thiago Pampolha que fez um 
convênio com o Estado, contratando a 
empresa COHIDRO para fazer estudos 
de remediação das enchentes e que atra-
vés destes estudos é possível consolidar 
um documento, pois os Projetos ficarão 
registrados nesta Casa, independente de 
qual órgão irá executar. Disse que man-
dou três ofícios para o Estado, um para o 
Vice-Governador Thiago Pampolha, outro 
para o Governador Cláudio Castro e um 
para o Secretário de Transporte do Esta-
do Washington Reis, com base na Lei do 
Bilhete Único, solicitou que Petrópolis 
fosse inserido no Bilhete Único Intermuni-
cipal, assim a cidade terá os mesmos be-
nefícios de integração de transporte 
como acontece com as cidades da Baixa-
da Fluminense. Ressaltou que o Gabine-
te do Governador o retornou informando 
o número do processo administrativo que 
tramitará nas Secretarias e que farão o 
estudo de viabilidade e verificar se Petró-
polis faz jus ao Bilhete Único e também o 
impacto orçamentário. Agradeceu ao Go-
vernador Cláudio Castro por ter acolhido 
ao pedido, ao Vice-Governador Thiago 
Pampolha por dar andamento ao pedido 
e ao Secretário de Transporte Washing-
ton Reis. Disse que espera que Petrópolis 
consiga mais essa vitória. Agradeceu e 
despediu-se. 6)  MARCELO CHITÃO,  
DO PL– Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Falou 
sobre o despejo irregular de entulhos e 
que esta fazendo um trabalho de revitali-
zação na localidade do Humberto Hovigat 
para prevenção do descarte de entulho 
atrás da caçamba de lixo. Disse que vai 
distribuir panfletos de conscientização 
para os moradores da localidade. Falou 
que fez uma Indicação Legislativa e que 
foi atendida, que fala sobre a instalação 
de caçambas para recolhimento de entu-
lhos e que hoje funciona bem. Disse que 
precisa das câmeras de vigilância e acre-
dita que poderiam espalhar as caçambas 
de recolhimento de entulho por algumas 
localidades. Falou da área de lazer que 
será instalada na Rua Cândido Borsato, 
Alto do Boa Vista, e que este mutirão en-
volve sua equipe, a população e tem o 
apoio da COMDEP. Disse que sabe como 
são importantes estas áreas de lazer nas 
comunidades e que espera entregar esta 
Praça o mais rápido possível. Ressaltou 
que estão fazendo a contenção na Volta 
da Curuba. Agradeceu e despediu-se. 
Terminada a fala dos Vereadores passou 
à ORDEM DO DIA: Colocado em discus-
são e votação única o GP Veto nº: 
066/2022 (CMP 1002/2023). O Veto foi 
rejeitado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Gil Magno e do Vere-
ador Júnior Coruja. Colocado em discus-
são e votação única o GP Veto nº: 
071/2023 (CMP 1126/2023). O Veto foi 
rejeitado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Gil Magno e do Vere-
ador Júnior Coruja. Registre-se que o 
Vereador Octavio Sampaio justificou a 
ausência do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Gil Magno. Colocado em 2ª dis-
cussão e votação a Redação Final do 
Projeto de Lei nº: 4127/2022 do Vereador 
Júnior Coruja. A Redação foi aprovada 
com 10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Gil Magno, da Vereadora Júlia 
Casamasso, do Vereador Júnior Coruja, 
do Vereador Léo França e do Vereador 
Marcelo Lessa. Registre-se que às de-
zessete horas e cinqüenta e seis minutos 
a sessão foi suspensa por quinze minu-
tos, por falta de quórum para a votação. 
Registre-se que a sessão foi retomada às 
dezoito horas e dezessete minutos. Ato 
seguinte, verificado o quórum e não ha-
vendo número legal, com a presença do 
Vereador Domingos Protetor, do Verea-
dor Dr. Mauro Peralta, do Vereador Fred 
Procópio, do Vereador Junior Paixão, do 
Vereador Léo França, do Vereador Mar-
celo Chitão e do Vereador Octavio Sam-
paio, ás dezoito horas e dezenove minu-
tos, conforme o artigo 65, parágrafo 2º do 

Regimento Interno, a Presidência decla-
rou encerrada a sessão, convocando os 
Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em oito de março 
de dois mil e vinte e três, às dezesseis 
horas. Escrevo, atesto e assino para fa-
zer constar, Victor Mendes de Souza, As-
sessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 22ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos oito dias do mês de março do ano de 
dois mil e vinte e três, centésimo septua-
gésimo nono ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás de-
zesseis horas e quinze minutos, o Verea-
dor Octavio Sampaio, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Segundo Secretário o Vereador Domin-
gos Protetor, que realizasse a leitura do 
expediente. EXPEDIENTE: Projeto de Lei 
nº: 1376/2023 da Vereadora Júlia Casa-
masso; Projeto de Lei nº: 1380/2023 do 
Vereador Junior Paixão; Projeto de Lei nº: 
1393/2022 do Vereador Marcelo Chitão; 
Requerimento de Informação nº: 
1386/2023 do Vereador Eduardo do Blog; 
Indicações nº: 1351, 1353, 1354, 1356, 
1357, 1359, 1360, 1362 à 
1369,1371/2023; GP Diversos nº: 
122/2023 (CMP 1389/2023) e GP Diver-
sos nº: 121/2023 (CMP 1390/2023). Ter-
minada a leitura do Expediente o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta solicitou a inversão 
de pauta e com a anuência dos demais 
Vereadores passou à ORDEM DO DIA: 
Colocado em discussão e votação única 
o Requerimento de Inclusão nº: 
1399/2023 do Vereador Marcelo Chitão. 
O Requerimento foi aprovado com 09 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Fred Procópio, da Ve-
readora Gilda Beatriz, da Vereadora Júlia 
Casamasso, do Vereador Júnior Coruja e 
do Vereador Junior Paixão. Colocado em 
1ª e 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 6243/2022 do Vereador Marcelo 
Chitão. O Projeto foi aprovado com 10 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Fred Procópio, da 
Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador Jú-
nior Coruja e do Vereador Junior Paixão. 
Colocado em discussão e votação única 
a Emenda Aditiva nº: 1406/2023 do Vere-
ador Marcelo Chitão. A Emenda foi apro-
vada com 11 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, da Vereadora Gil-
da Beatriz, do Vereador Júnior Coruja e 
do Vereador Junior Paixão. Registre-se 
que o Vereador Fred Procópio solicitou 
que fosse consignada a sua QUESTÃO 
DE ORDEM: Registre-se que o Vereador 
Fred Procópio Presidente da CCJ retirou 
a Redação Final dos Projetos de Lei nº: 
4347 e 9667/2021 do Vereador Yuri Mou-
ra. Registre-se que o Projeto de Lei nº: 
2554/2022 da Vereadora Gilda Beatriz foi 
retirada de pauta pela autora. Registre-se 
que o Vereador Octavio Sampaio justifi-
cou a ausência do Vereador Júnior Coru-
ja.  Colocado em 1ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 3813/2022 do Verea-
dor Júnior Coruja. O Projeto foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, da Vereadora Gilda Bea-
triz, do Vereador Júnior Coruja e do Vere-
ador Junior Paixão. Colocado em discus-
são e votação única a Indicação Legislati-
va nº: 3176/2022 do Vereador Gil Magno. 
A Indicação foi aprovada com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog e do 
Vereador Júnior Coruja. Colocado em dis-
cussão e votação única a Indicação Le-
gislativa nº: 9356/2021 do Vereador Do-
mingos Protetor. A Indicação foi aprovada 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu e do Vereador Júnior Co-
ruja.  Colocado em discussão e votação 
única o Requerimento de Inclusão nº: 
1415/2023 do Vereador Hingo Hammes. 
O Requerimento foi aprovado com 10 vo-
tos. Registre-se ausência do Vereador 
Domingos Protetor, do Vereador Dudu, do 
Vereador Júnior Coruja do Vereador Léo 
França e do Vereador Marcelo Lessa. Co-

locado em 1ª e 2ª discussão o Projeto de 
Lei nº: 5103/2022 do Vereador Hingo 
Hammes. O Projeto foi aprovado com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu e do Vereador Júnior Coruja. 
Colocado em discussão e votação única 
o Requerimento de Inclusão nº: 
1400/2023 da Vereadora Gilda Beatriz. O 
Requerimento foi aprovado com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu 
e do Vereador Júnior Coruja. Colocado 
em 1ª e 2ª discussão e votação em bloco 
os Projetos de Lei nº: 0964/2023, 4404, 
4566, 6519 e 0399/2022 da Vereadora 
Gilda Beatriz. Os Projetos foram aprova-
dos com 10 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Gil Mag-
no, do Vereador Hingo Hammes, do Vere-
ador Júnior Coruja e do Vereador Léo 
França. Colocado em discussão e vota-
ção o Requerimento de Inclusão nº: 
1420/2023 do Vereador Eduardo do Blog. 
O Requerimento foi aprovado com 10 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Gil Magno, do Verea-
dor Hingo Hammes, do Vereador Júnior 
Coruja e do Vereador Léo França. Colo-
cado em 1ª e 2ª discussão e votação os 
Projetos de Lei n º: 1418 e 1419/2023 do 
Vereador Eduardo do Blog. O Projeto foi 
aprovado com 10 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Gil Magno, do Vereador Hingo Hammes, 
do Vereador Júnior Coruja e do Vereador 
Léo França. Colocado em discussão e 
votação o Requerimento de Inclusão nº: 
1405/2023 da Vereadora Júlia Casamas-
so. O Requerimento foi aprovado com 09 
votos. Registre-se que o Vereador Octa-
vio Sampaio votou contra o Requerimen-
to. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Gil Magno, do Verea-
dor Júnior Coruja do Vereador Léo Fran-
ça e do Vereador Marcelo Lessa. Coloca-
do em 1ª e 2ª discussão e votação o Pro-
jeto de Lei nº: 1372/2023 da Vereadora 
Júlia Casamasso. O Projeto foi aprovado 
com 10 votos. Registre-se que o Verea-
dor Octavio Sampaio votou contra o Pro-
jeto. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Gil Magno, do Verea-
dor Júnior Coruja e do Vereador Léo 
França. Colocado em discussão e vota-
ção única o Requerimento de Inclusão nº: 
1404/2023 da Vereadora Júlia Casamas-
so. O Requerimento foi aprovado com 11 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Gil Magno, do Ve-
reador Júnior Coruja e do Vereador Léo 
França. Colocado em 1ª e 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 1376/2023 da 
Vereadora Júlia Casamasso. O Projeto foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Gil Magno, do Vereador Júnior Coruja e 
do Vereador Léo França. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 0515, 0516, 0517 e 0671/2023 da Ve-
readora Gilda Beatriz; 0823, 0890 e 
0892/2023 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; 0918, 0920 e 0991/2023 do Vereador 
Júnior Coruja; 0929, 0930 e 0931/2023 
do Vereador Hingo Hammes; 0988 e 
1176/2023 do Vereador Léo França; 
1128/2023 da Vereadora Júlia Casamas-
so; 1332/2023 do Vereador Gil Magno; 
1287/2023 do Vereador Octavio Sam-
paio; 4192, 4193 e 4197/2022 do Verea-
dor Fred Procópio; 5359, 5688 e 
5689/2022 do Vereador Marcelo Chitão; 
6167, 6168 e 6169/2022 do Vereador Ju-
nior Paixão; 6199, 6200 e 6201/2022 do 
Vereador Domingos Protetor. As Indica-
ções foram aprovadas em bloco com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu e do Vereador Júnior Coruja. 
Terminada a ORDEM DO DIA: o Senhor 
Presidente passou a palavra aos Senho-
res Vereadores inscritos para fazer uso 
da tribuna, convidando assim o primeiro 
Vereador: 1) MARCELO LESSA, LIDER 
DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Lembrou que hoje é o dia das mu-
lheres, as quais são guerreiras e parabe-
nizou a todas as mulheres da cidade e as 
que trabalham nesta casa que dão o seu 
máximo no dia a dia. Falou em relação à 
ligação Bingen x Quitandinha e chamou 
este assunto ao debate, além de chamar 
a atenção da Serra de Petrópolis e das 
pessoas que tem autoridade para ajudar 
a cidade. Disse que ligou para o seu ami-
go e Deputado Estadual Bernardo Rossi 

e que tentara falar com o Deputado Hugo 
Leal e com os Deputados da cidade, pois 
precisam resolver a situação da ligação 
Bingen x Quitandinha. Pediu ao Prefeito 
para que possa de alguma maneira fazer 
alguns contatos e marcar urgentemente 
uma reunião que a qual venha ter solução 
para o povo que necessita. Disse que é 
de suma importância essa ligação, além 
do término da obra da Serra nova que 
está parada. Falou que a nossa cidade 
merece respeito, merece que a obra da 
Serra nova termine. Comentou que a 
cada dia a Rua Teresa vem perdendo 
clientes, o seu comércio e empregos. Fa-
lou que a pessoa deixa de ir à Rua Tereza 
por ficar às vezes uma hora e meia em 
dia de sábado só para subir a Serra e 
quem sai perdendo é a população e a 
Prefeitura que deixa de arrecadar mais. 
Afirmou que terão que por este assunto 
em pauta o mais rápido possível e disse 
ter certeza de que se unirem forças terão 
a condição de resolver isto. Falou que a 
cidade não agüenta mais sofrer e a cada 
dia que passa a um esvaziamento nos 
comércios, os quais eram para estar ge-
rando empregos. Fez um apelo e pediu 
às autoridades que possam fazer de algu-
ma maneira unir forças e deixar de lado 
partidário para correr atrás para que a 
Serra e a cidade possa se melhorar. Agra-
deceu e despediu-se. 2) DOMINGOS 
PROTETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Deixou sua homenagem 
a todas as mulheres e citou que mulher 
não quer flores, a mulher quer respeito, 
quer dignidade, quer participar do dia a 
dia com igualdade e direitos na política, 
na vida profissional e em todas as áreas 
que elas queiram participar. Disse que 
precisam lutar por políticas públicas para 
as mulheres, pois os absurdos que acon-
tecem no dia a dia, sejam em coisas sim-
ples como em andar de ônibus, no qual 
muitas mulheres são assediadas fora a 
violência de quando a mulher precisa de 
um preventivo ou de um exame e não 
consegue fazer. Enfatizou que a cidade 
precisa ser um Município modelo para o 
Estado do Rio de Janeiro. Agradeceu e 
despediu-se. 3) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse que hoje é o Dia Internacio-
nal da Mulher patrocinada pela ONU e 
parabenizou a todas as mulheres de Pe-
trópolis em nome da Doutora Odete Odá-
lia Tavares Costa, Presidente da Socieda-
de Médica de Petrópolis e da Doutora 
Wanda Heloisa Ferreira, Presidente da 
Gruparj que é a única entidade ONG mé-
dica atuante em Petrópolis e a segunda 
no Brasil. Parabenizou a Doutora Wanda 
e disse que fizeram um convênio com a 
Prefeitura e espera que o Prefeito cumpra 
com a Emenda Impositiva para que te-
nhamos atendimento reumatológico na 
cidade. Cumprimentou o Hospital Santa 
Teresa que este ano faz cento e quarenta 
e sete anos de atividade interrupta, fun-
dada pelo Dom Pedro II e com a sua es-
posa Teresa Cristina, sendo iniciado com 
apenas quarenta leitos e uma capela, se 
tornando hoje um hospital gigantesco 
com mais de mil colaboradores diretos e 
quatro mil indiretos. Disse que o Hospital 
Santa Teresa já atendeu até Getúlio Var-
gas em mil nove centos e trinta e três. 
Citou que três Diretores do Hospital San-
ta Teresa, são nomes dos médicos mais 
antigos do hospital se tornaram nomes de 
ruas, como a do Doutor Nelson de Sá 
Earp, Doutor Hemorgênio Silva e o Dou-
tor Paulo Figueira de Melo, faltando agora 
somente o Doutor Márcio Alberto Barbosa 
Veiga que com vinte anos na direção do 
hospital Santa Teresa, tem a certeza de 
um dia seu nome também será nome de 
rua. Agradeceu e despediu-se. Terminada 
a FALA DOS VEREADORES e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezoito horas e quarenta e oito 
minutos declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
nove de março de dois mil e vinte e três, 
às quatorze horas. Escrevo, atesto e assi-
no para fazer constar, Alex Sander Souza 
de Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

 Alex Sander Souza de Freitas
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Diário nos bairros

Guarda-corpo da Ponte 
Branca está danificado

Bueiro está entupido na Castelânea

Gabriel Miranda – estagiário

Quem precisa passar a pé 
pela ponte branca, que liga o 
bairro Samambaia à Estrada 
União e Indústria, enfrenta de-
safios. O primeiro é que só tem 
passagem para pedestres em um 
dos lados da ponte. Com isso, 
algumas pessoas que passam 
pelo outro lado correm risco de 

serem atropeladas. Além dis-
so, o guarda-corpo desse lado 
da ponte está quebrado. Outro 
agravante é a falta de capina no 
local.

Segundo informações dos 
pedestres, este fato preocupa 
cada vez mais, visto que há um 
rio logo abaixo e também por ser 
uma altura bem grande. “É um 
escândalo. O perigo é iminente 

e ninguém faz nada. No outro 
lado ainda existe calçada, mas 
neste as pessoas correm mui-
to perigo. É necessário realiza-
rem um serviço de capina, pois 
o matagal está ultrapassando a 
estrutura da ponte”, afirmou um 
pedestre.

Procurada, a Prefeitura não 
respondeu até o fechamento 
desta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Pedestres que passam pela Rua Profes-
sor Cardoso Fontes, na Castelânea, denun-
ciaram que um bueiro está entupido pró-
ximo número 427. Com isso, fica um mau 
cheiro no local e em dias de chuva o proble-
ma piora.

Segundo informações de pedestres que 
passavam pela área, foi realizado o desentu-
pimento, porém, novamente os problemas 
voltaram. “As pessoas jogam lixo na rua, que 
acaba entrando no bueiro e, com isso, ento-
pe novamente. São sacolas plásticas, papel 
de bala, e outras coisas que impedem a água 
da chuva de descer. Além disso, fica um mau 
cheiro terrível”, reclamou um dos pedestres.

Procurada, a Prefeitura não respondeu 
até o fechamento desta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua Dr. Pau-
lo Hervê, no Bingen, pedem 
com urgência a colocação das 
lixeiras, próximo ao núme-
ro 552. Devido à concentração 
dos resíduos e objetos, não só 
a passagem na via de pedestres 
é prejudicada, como também, a 
qualidade de vida dos próprios 
residentes do local.

Segundo informações dos 
pedestres, a remoção do lixo 
comum não é feita com regula-

ridade, pois por toda a extensão 
da rua estamos vendo caçam-
bas abarrotadas de lixo. “Infe-
lizmente, este é um problema 
comum que se repete e, mais 
que tudo, prejudica nossa vida. 
Além de trazer bicho, que rasga 
as sacolas atrás de comida, o lixo 
também atrapalha a passagem 
das pessoas, que tem que qua-
se ir para rua para poder passar 
por ali”, relatou um morador.

Procurada, a Prefeitura não 
respondeu até o fechamento 
desta edição.
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